



PRESSEMITTEILUNG



Stipendiat Kunstatelier der Stadt Dübendorf

Bereits zum zehnten Mal vergibt die Stadt Dübendorf vom 1. Oktober 2013 bis am 30. September 2014 das Kunstatelier zur Förderung bildender Künstlerinnen und Künstler.

Eingeladen zur Bewerbung sind professionell arbeitende Kunstschaaffende in den Bereichen Malerei, Skulptur und Neue Medien, die für die Dauer von zwölf Monaten im Kunstatelier der Stadt Dübendorf arbeiten möchten. Der Aufenthalt endet mit einer Ausstellung in der Galerie der Oberen Mühle. Namhafte Künstler wie Johanna Schwarz (D), Chantal Hoefs (CH) & Christine Schütz (CH), Marc Rammelmüller (D), Oliver Godow (GB), Mark Baskett (NZ), Brigitte Fries (CH), Gianin Conrad (CH) und Michael Eul (D) haben von diesem Angebot in den vergangenen Jahren Gebrauch gemacht. Zurzeit ist die Künstlerin Ramona Proyer im Kunstatelier der Stadt Dübendorf aktiv.

Das Kunstatelier der Stadt Dübendorf wird Kunstschaaffenden unabhängig von Nationalität und Wohnsitz kostenlos zur Verfügung gestellt. Erwünscht ist die Bereitschaft und Lust, sich mit der Stadt Dübendorf und ihrer Bevölkerung aktiv auseinanderzusetzen. Über die Auswahl einer kunstschaaffenden Person entscheidet eine Jury.

Bewerbungsunterlagen wie Lebenslauf, Ausstellungsnachweis, Arbeitsdossiers (CD/Video auch als Prints schicken) und Dauer des Aufenthalts bis Format A3 sind **bis am 31. März 2013** einzusenden an:

Kulturkommission
Stadthaus
Usterstrasse 2
8600 Dübendorf

Fotos des Kunstateliers und die entsprechende Nutzungsvereinbarung auf der Homepage der Stadt Dübendorf unter www.duebendorf.ch

Für die Beantwortung allfälliger Fragen wenden Sie sich bitte direkt an:

Debora Nettis
Sekretärin Kulturkommission
Telefon 044 801 83 91

Dübendorf, im Januar 2013